

La Fnaca a fixé son calendrier

Vingt-neuf membres, dont trois veuves, composent à ce jour la section locale de la Fédération nationale des anciens combattants en Algérie, Maroc et Tunisie (Fnaca), qui s'est réunie en assemblée générale sous la présidence de Guy Nicolas (*).

Le président a balayé les moments forts de l'année écoulée, avant de fixer le calendrier des principaux rendez-vous de 2016 : la cérémonie officielle du 19 mars en mémoire des morts en Afrique du Nord, les commémorations du 8 mai et du 11 novembre, l'organisation d'un méchoui le 23 juillet et le repas annuel de la section,



UNIS. Les anciens combattants franchessois ont arrêté le programme des activités en 2016.

le 19 novembre.

L'assemblée s'est aussi insurgée contre la décision prise du maire Front national de Beaucaire de débaptiser la rue du 19-Mars-1962.

Les avancées sociales sont des plus maigres

pour les survivants des conflits : une demi-part en plus pour les veuves de 74 ans (au lieu de 75) à condition que le mari ait profité de l'avantage de son vivant !

La cotisation à la section est fixée à 22 €.

Le bureau. Président, Guy

Nicolas ; vice-président, René Archambault ; secrétaire, Jean-Claude Jaquet ; trésorier, Robert Dard ; porte-drapeau, Daniel Lafort. ■

(*) Un hommage a été rendu aux adhérents décédés l'an dernier, Michèle Lavignon et André Dumoulin.